

# 総社西小学校だより

## ありがとう集会！（6年生を送る会）3/2

6年生の皆さん、小学校生活も残りわずかとなりました。コロナ禍でしたが、この1年間は総社西小学校のリーダーとして頑張り、本当にありがとう。皆さんのおかげで総社西小学校は、ぶれることなくまっすぐ前に進み、大きな進化を遂げることができました。皆さんが卒業してしまうのはとてもさみしいですが、皆さんから引き継いだ3つの柱を、これから先はここにいる5年生が、しっかり受け継ぎ進化させると思います。

そして5年生の皆さん、「ありがとう集会」に向けての計画・準備、そして今日の司会・進行と、次のリーダーとして立派に役割を果たしました。ありがとう。皆さんのおかげで、総社西小学校のみんなの温かい心がいっぱいだった、本当にいい会になりました。これからは、皆さんの頑張りが、この総社西小学校をつくっていきます。大変なこともあるかもしれませんが、みんなで力を合わせて、頑張ってください。期待しています。（集会での校長講話より）



〇6年生へ記念色紙の贈呈



〇5年生が引き継いだ3つの柱

## 「ぱっちり！モグモグ」優秀賞 3/7



岡山県の令和3年度「ぱっちり！モグモグ」生活リズム優良活動表彰で、総中ブロックでの生活しゃっきと週間やメディアコントロール週間、西小での体力づくりへの取組や生活リズム向上につながる本の回覧などの取組が評価され、岡山県教育委員会より優秀賞として表彰されました。先日、西小の校長室で表彰式があり保健委員の皆さんが代表で出席しました。

## 総社中からピアサポート授業（6年生） 3/8

コロナ禍のため、4つの小学校が集まった総社中オープンスクールは中止されましたが、総社中の生徒の皆さんとオンラインでピアサポート授業を行いました。中学校生活のことや部活動の紹介がありました。子どもたちからもたくさんの質問があり、活発な授業となりました。中学校生活が、より一層楽しみになったことと思います。

## 第3回 資源回収 お世話になりました！

2月14日（月）～25日（金）まで、第3回資源回収にご協力下さり、ありがとうございました。最終日には、子どもたちが資源物の運び出しと荷造りを頑張りました。持続可能な開発目標（SDGs）に向けて、持続可能な社会づくりの担い手を育てる教育の一環としての取り組みでした。保護者や地域の方、先生方も協力して下さり、たくさんの資源物が集まりました。資源回収で得た費用は、児童が使用する学習用具等の購入に役立っています。



『そうじゃ教育大綱』

- ☆ 総社を愛す子供
- ☆ 心優しい子供
- ☆ 礼儀正しい子供



3月の品格教育の目標は「感謝」です。「ありがとう」の言葉の元は「有り難し」です。これは、有ることが難しい、滅多にないほどすばらしいものという意味があります。

感謝の心を忘れてはならない。  
感謝の心があって初めて、  
物を大切にする気持ちも、  
人に対する謙虚さも、  
生きる喜びも生まれてくる。

松下幸之助



わたしたちが、**元気**に生活できるのは、**家族や学校**、**地域の人たちのおかげ**だと気づいていますか？

- ・心から「ありがとう」を言います。
- ・感謝の気持ちを行動に表します。

総社市教育委員会